



Das Grüne Ostermairstraße 15

Bei der Stadtplanung spielen öffentliche Grünräume eine große Rolle. An der Münchener Straße existiert der Blumenpark, an der Apianstraße gibt es einen weiteren großen Grünraum. Im Wohngebiet fiel mir diese Freifläche auf, die die Gegend weiter aufwertet. Hier können die Bewohner aus den anliegenden Straßen frische Luft schnappen, mit ihren Hunden spazieren gehen und generell Bewegung im Freien ausüben. Mich erinnert das an meine eigene Wohngegend in München, die auch zwei derartige, vergleichbare Grünflächen hat.



Position auf dem Luftbild im Maßstab 1:2500

**Zurück in die Zukunft
Wohnquartier
Münchener Straße**